

Éxito rotundo de la huelga en Extranjería

La huelga convocada el **16 de junio** por CCOO en las oficinas de Extranjería ha sido un **triunfo absoluto**, reflejando el profundo malestar de los empleados ante la precariedad laboral y el colapso del sistema. **Gracias a la movilización masiva de los trabajadores**, la protesta ha dejado en evidencia la necesidad urgente de solucionar.

El seguimiento de la huelga en mayo alcanzó un **43,20%**, con **559 trabajadores** secundando la convocatoria. Un mes después, el **16 de junio**, la participación creció hasta el **53,01%**, con **686 empleados** sumándose al paro, demostrando que la indignación sigue en aumento y que la lucha continuará.

Continuamos sin saber, cuánto personal efectivamente estaba trabajando, ya que la administración no facilita datos de personal de vacaciones, permisos o bajas. Por lo que es imposible calcular exactamente cuánto es el seguimiento real, pero sin duda estas dos horas de paro han conseguido aunar mucho más personal descontento y molesto con la situación de abandono económico y laboral por parte de la administración.

Gracias por la movilización

CCOO quiere agradecer **a cada trabajador que participó** en esta huelga, mostrando su compromiso en defensa de un servicio público digno y de condiciones de trabajo justas. En varias provincias, el seguimiento ha sido impresionante:

- **Málaga, Almería, Murcia, Granada, Zaragoza, A Coruña, Las Palmas, Tenerife, Sevilla, Teruel, Navarra, Guadalajara**, han rozado el pleno de funcionarios en huelga. Mientras que muchas otras provincias han tenido números por encima del 50 por ciento y otras han tenido un crecimiento muy importante como Madrid donde se ha doblado el número de personal en huelga.

Estos ejemplos reflejan el **gran impacto** de la movilización en todo el país, con oficinas donde la actividad quedó prácticamente paralizada, lo que demuestra la **unidad y determinación** de los empleados y empleadas de Extranjería.

CCOO **mantendrá la presión** y seguirá convocando acciones hasta que se implementen soluciones efectivas, incluyendo: ✓ **Cobertura inmediata** de todas las vacantes y estabilidad en las plantillas. ✓ **Equiparación salarial** con otros organismos de la AGE. ✓ **Reforma del sistema de productividad**, ajustando la carga de trabajo. ✓ **Modernización del sistema de gestión de expedientes**, evitando retrasos y bloqueos.

A todos los trabajadores que han participado en la huelga, **GRACIAS**. La lucha sigue, y juntos conseguiremos el cambio que Extranjería necesita. No queremos ser funcionarios de segunda, queremos lo mismo que ya tienen todos los demás.

Sección Sindical Estatal de CCOO

DIRECCIÓN PROVISIONAL: Local CCOO Delegación del Gobierno
C/ Miguel Angel, 25, 1º 28010 Madrid
Móviles: 696 91 82 40 – 646 44 88 13 – 620 90 35 27
ccoo.estatal@correo.gob.es
http://www.sae.fsc.ccoo.es/Presidencia_y_AAPP



CCOO
primer sindicato
de las
Administraciones
Públicas